
• 22 Jahre alt
• Studium der Anglistik/

Amerikanistik und Medien-/
Kommunikationswissen-
schaft

• Themenschwerpunkte:
Queerfeminismus, Antiras-
sismus, Antifaschismus,
soziale Gerechtigkeit

Beisitzer*in und genderpoliti-
sche*r Sprecher*in GRÜNE JU-
GEND Sachsen-Anhalt
Seit April 2022

Sprecher*in GRÜNE JUGEND
Halle
November 2021-März 20222

Beisitzer*in GRÜNE JUGEND
Halle
Februar 2021-November 2021

eileen.becker@gj-lsa.de
fotoei
eileenausberlin

So ziemlich jede Demorede, jedes Grußwort und jede GJ-
Bewerbung ;-) beginnt momentan mit einer Aufzählung
von Krisen. Ob die kaputt gesparte Uni, die mies bezahlte
Arbeit oder der schon wieder viel zu teure Wochenein-
kauf - überall muss gekämpft werden. Andauernde Pro-
bleme wie die Klimakrise oder rechte Gewalt werden un-
ter der Landesregierung des Stillstands noch schlimmer
und mit Blick auf Lützerath zeigt sich erneut, dass wir
mehr als nur die stille Nachwuchsschmiede der Grünen
sein müssen.

Gemeinsam mit euch möchte ich es schaffen, trotz all
der Krisen stachelig zu bleiben und bewerbe mich des-
halb als Politische Geschäftsführung. Ich möchte mit
euch daran arbeiten, dass unser Verband weiter wächst,
wir bereits erfolgte Professionalisierungsprozesse aus-
weiten und den Wissenstransfer in unseren Kreisver-
bänden erleichtern können. Ich habe richtig Bock, Lan-
desmitgliederversammlungen und
Bildungsveranstaltungen zu organisieren und 2024 mit
euch zwei coole Wahlkämpfe zu bestreiten. Diese Zeit
wird unsere Chance sein, uns als Verband weiterzuent-
wickeln und gleichzeitig vielen bisher nicht-organisier-
ten Menschen eine politische Heimat zu bieten.

Aus meinen bisherigen Tätigkeiten in der GRÜNEN JU-
GEND nehme ich für dieses neue Amt jede Menge Erfah-
rungen, Kontakte und Ideen mit und freue mich, wenn ihr
mir bei der Landesmitgliederversammlung in Stendal
euer Vertrauen schenkt.

Sachsen-Anhalt



Bewerbung als Geschäftsführer der
GRÜNEN JUGEND Sachsen-Anhalt

• 21 Jahre alt
• Jurastudent

Themenschwerpunkte:
• Soziale Gerechtigkeit
• Klimagerechtigkeit
• gesellschaftliche Teilhabe

Aktuell:
Schatzmeister der GJ Halle.

Zuvor:
Fridays for Future
(zuständig für Rechtliches,
Vernetzung, Kampagnen,
Veranstaltungsorganisation u.v.m.),
Genug ist Genug
(Orga der Aktionskonferenz)
sowie andere Projekte und Initiativen

luca.salis@web.de
luca.sls
_Lucasalis

☎ 01794177163

Moin!

In Kürze zu mir:
ich bin 21 Jahre alt, studiere Jura und bin aktuell Schatzmeister in der GJ Halle.
Seit Dezember 2018 bin ich politisch aktiv. Damals habe ich mich in Hamburg und
besonders auf Bundesebene bei Fridays for Future engagiert. Dort habe ich unter
anderem die Kommunikation koordiniert, die internationale Vernetzung aufgebaut
und die Website betreut. Später habe ich außerdem bundesweite
Großveranstaltungen organisiert, mich mit politischer Strategie befasst und die
Rechtshilfe AG gegründet und koordiniert.

Die dort gemachten Erfahrungen habe ich in den letzten Monaten sehr erfolgreich
in der GJ Halle eingebracht und so dazu beigetragen, dass die Ortsgruppe stark
gewachsen und wesentlich aktiver geworden ist. In Zukunft möchte ich dies auch
gerne im Landesverband tun und bewerbe mich daher auf das Amt der politischen
Geschäftsführung.

Ortsgruppen stellen das Herzstück unserer Strukturen dar. Dort befindet sich die
Basis, die vor Ort gestalten will. Dementsprechend muss die Arbeit des
Landesverbandes auf die Bedürfnisse und Vorhaben der Ortsgruppen abgestimmt
sein.

Dafür müssen die Ortsgruppen viel mehr in Prozesse des Landesverbandes
eingebunden werden. Die aktuelle Koexistenz zwischen LaVo und OGs muss sich
zu einer Kooperation entwickeln.

Ich möchte neue Formate für regelmäßigen Austausch entwickeln, ummehr
Transparenz zu schaffen und Ideenaustausch auch zwischen OGs zu fördern.
Außerdem können so Kapazitäten gebündelt und niedrigschwellige Partizipation
ermöglicht werden.

Gerade mit Blick auf die Kommunalwahlen müssen wir als GJ Sachsen-Anhalt eine
gemeinsame Strategie entwickeln. Ziel dabei muss es sein, den Diskurs durch das
Setzen eigener Themen maßgeblich mitzugestalten. Außerdemmüssen wir
klären, welche Rolle wir im Wahlkampf der Grünen spielen wollen. Wichtig ist
hierbei die Frage, wie wir es schaffen, einerseits nicht einfach ein Anhängsel der
Partei zu sein, andererseits aber dennoch unser Potenzial nutzen, in die Partei
hineinzuwirken.

Diesen Prozess und vieles mehr würde ich gerne als politischer Geschäftsführer
gemeinsammit euch gestalten.

Die LaVos der letzten Jahre haben es geschafft, einen soliden Landesverband
aufzubauen. Jetzt ist es an der Zeit, dass wieder ein bisschen frischer Wind
reinkommt. Ich glaube, ich kann den LaVo mit meiner Erfahrung und besonders
außerhalb der GJ geprägten Perspektive als politische Geschäftsführung ein gutes
Stück weiterbringen und würde mich daher über euer Vertrauen auf der LMV
freuen.

Wenn ihr noch Fragen an mich habt, könnt ihr euch natürlich jederzeit gerne
melden! :)



 
Hey :> 
 
Mein Name ist Kai, ich benutze die Pronomen dey/deren und er/ihn, bin keine 16 Jahre alt 
und trotzdem jetzt schon so frustriert über die Lage von nicht-binären und trans* Personen, 
dass ich als genderpoliJscher Sprecher kandidiere und in diesem Amt meinen Teil zur 
Veränderung beitragen will.  
 
Hass, Mobbing, Ausgrenzung. Trans* Personen leiden unter viel mehr als der Abstoßung des 
bei Geburt zugeordneten Geschlechts. Dabei sehe ich, dass man viele wirklich unangenehme 
SituaJonen oder Fragen durch AuUlärung und Bildungsarbeit vermeiden kann. Denn so viele 
Menschen INTA* Personen wirklich nichts Gutes wollen, so viele Menschen sind auch einfach 
unaufgeklärt und bemerken nicht, dass etwas unangemessen war.  
 
Ich möchte mich dafür einsetzen, dass wir FLINTA* Personen empowern und ihnen den 
Raum geben, sich in unseren Strukturen einzufinden und wohlzufühlen. Ich will – wie auch in 
der letzten Bewerbung angesprochen - mein Bestes geben vor allem junge FLINTA* Personen 
und FLINTA* Personen aus dem ländlichen Raum mehr zu erreichen und abzuholen. Ich freue 
mich, den ein oder anderen feminisJschen Workshop ferJg zu machen und mich mit euch 
inhaltlich weiterzubilden.  
 
Ich schätze es, wenn ihr mich dabei unterstützt und mir eure SJmme gebt <3 
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